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N i e d e r s c h r i f t  
 

über die 51. Sitzung des Beirates für Migration und Integration am Dienstag, dem 22.10.2019, 

18:00 Uhr, im Boulognezimmer 

 

_________________________________________________________________________ 

 

 

Anwesend: 

Vorsitz 

  Pervin Taze  

Mitglieder 

  Gertrud Schanne-Raab  

  Klaus Peter Schmidt  

Beiratsmitglieder 

  Maria Costa in Romano  

  Olga Kett  

  Ruth Reimertshofer  

  Aynur Yusifova  

  Tatiana Zaitseva  

Protokollführung 

  Susanne Jakobi  

 

 

Abwesend: 

Mitglieder 

  Christina Rauch  

  Theresa Wendel  

Beiratsmitglieder 

  Atilla Eren  

  Hysen Llukaci  
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T a g e s o r d n u n g 

 1   Bericht von Frau Weber und Herrn Müller, Quartiermanagement zu aktuellen 

Entwicklungen in den Quartieren 

  

 2   Protokoll der letzten Sitzung 

  

 3   Bericht Arbeitskreise 

  

 4   Budgetverwendung: 

Unterstützungsbeitrag an den Initiativausschuss Rheinland-Pfalz i.H. von 50 € 

  

 5   Verschiedenes 

  

 6   Bekanntgabe der im nicht-öffentlichen Teil gefassten Beschlüsse 
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Die Vorsitzende begrüßt die Anwesenden und eröffnet die Sitzung um 18:00 Uhr. 

Sie stellt die Beschlussfähigkeit sowie die form- und fristgerechte Einladung der Mitglieder 

fest. 

 

 

 

Punkt 1: 

(öffentlich) 

Bericht von Frau Weber und Herrn Müller, Quartiermanagement 

zu aktuellen Entwicklungen in den Quartieren 

 

Die Vorsitzende begrüßt als Gäste Frau Weber und Herrn Müller vom Quartiersmanagement 

„Soziale Stadt“ sowie Herrn Prager vom DRK. 

 

Frau Weber berichtet über das seit September 2018 zweite Quartier „Steinhauser Straße“. Sie 

stellt hierbei den Unterschied dar zwischen den beiden Gebieten „Entlang des 

Hornbachs/Breitwiesen“ und „Steinhauser Straße“ was die Gebietsgröße, die gewachsenen 

Strukturen hinsichtlich Vereinsleben etc. 

Das Angebot des Quartiers „Entlang des Hornbachs/Breitwiesen“ wird nach anfänglicher 

Skepsis und dementsprechenden Startschwierigkeiten sehr gut angenommen und hat sich 

etabliert. In der Steinhauser Straße gibt es noch Anlaufschwierigkeiten. 

Die Mitarbeiter des Quartiers verstehen sich als Anlaufstelle und Schnittstelle zwischen 

Verwaltung und Bevölkerung und wollen mit ihrer Arbeit für eine Aufwertung der 

strukturschwachen Ortsteile einwirken. 

 

Es wird weiter berichtet über das Projekt Utopia, bei dem ein Gartengrundstück in der 

Schwalbenstraße als Nutzgarten mit Hochbeeten gemeinsam mit den Bewohnern angelegt 

wurde. Dieses Projekt soll auch im Gebiet „Entlang der Steinhauser Straße“ umgesetzt 

werden. 

 

 

 

 

Punkt 2: 

(öffentlich) 

Protokoll der letzten Sitzung 

 

Zum Protokoll der letzten Sitzung gibt es keine Änderungs- und oder Ergänzungswünsche. 
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Punkt 3: 

(öffentlich) 

Bericht Arbeitskreise 

 

Zum Arbeitskreis Vereinsintegration berichtet Frau Taze: Es wurde im Sommer eine Fahrt 

zum Hambacher Schloss im Rahmen des Projektes „Demokratie leben“ durchgeführt. Am 

27.12. wird dazu ein Nachtreffen stattfinden. 

 

Am Donnerstag, 24.10. findet ein Internationaler Kaffeetreff in der Tilsitstraße 62 statt. 

Für die musikalische Gestaltung fallen Kosten in Höhe von 100 € an, die der  

Beirat    e i n s t i m m i g   beschließt. 

 

 

Punkt 4: 

(öffentlich) 

Budgetverwendung: 

Unterstützungsbeitrag an den Initiativausschuss Rheinland-Pfalz 

i.H. von 50 € 

 

Beschluss: 

 

Die Anwesenden stimmen   e i n s t i m m i g   für eine finanzielle Beteiligung in Höhe von 

einmalig 50 €. 

Frau Jakobi wird das Geld entsprechend auszahlen. 

 

 

Punkt 5: 

(öffentlich) 

Verschiedenes 

 

Herr Schmitt spricht einen Appell an die berufenen und an die gewählten Mitglieder im Beirat 

aus, auch im Beirat mitzuwirken. 

 

Es schließt sich eine Diskussion zu den Sprachkursen an der VHS an. 

Der von Frau Reimertshofer beantragte Zuschuss an den Förderverein des Patennetzwerkes 

wird vertagt. 

 

 

Die Vorsitzende bedankt sich bei den Anwesenden für die Mitarbeit und schließt die Sitzung 

um 19.42 Uhr. 

 

 

 

Der Vorsitzende     Die Schriftführerin 

_________________________ 

Pervin Taze 

   ___________________________ 

Susanne Jakobi 
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